

> <u>Landrat / Parlament</u> | Geschäfte des Landrats

Titel: Postulat der SP-Fraktion: Von VGD zu VSD – Bildung

Departement Volkswirtschaft und Soziales

Autor/in: Pia Fankhauser

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 19. April 2012

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Nach der Verselbständigung der Spitäler ist die VGD um einen wichtigen Bereich ärmer. Damit werden Ressourcen frei, die für andere Gebiete eingesetzt werden können. Im Gegensatz zu anderen Kantonen ist der Bereich "Soziales" als Einheit in Baselland nicht existent.

Aktuell ist die Familienpolitik auf diverse Direktionen verteilt und die Sozialhilfe bei der Finanzdirektion angesiedelt. Im Sinne einer sinnvollen und effizienten Regierungsarbeit ist eine Überprüfung sicher angezeigt.

Der Regierungsrat wird eingeladen zu prüfen, wie die Bereiche Sozialhilfe, Prämienverbilligung, Integration, Familie und Gesundheit etc. zusammengefasst und unter dem Begriff "Soziales" in einer Direktion - quasi aus einer Hand - bearbeitet werden können.